

Plantation de platanes quand Ouchy reverdit

Deux beaux arbres, témoins des temps futurs, seront replantés à la place du Port à Ouchy suite à l'abattage pour raison de sécurité de deux platanes bicentennaires. Cette action s'inscrit dans l'engagement de la Ville à promouvoir la relève des arbres remarquables. Une cérémonie en présence des autorités lausannoises et des représentants des intérêts de la commune libre d'Ouchy s'est tenue à cette occasion le 28 mars.

Fin mars, deux beaux platanes, fruits d'une sélection rigoureuse en correspondance avec les exigences du site, viendront relayer l'histoire lausannoise. Pour leur permettre de perdurer aussi longtemps que leurs prédécesseurs dans les meilleures conditions possibles, les démarches et les travaux d'aménagements ont été réalisées en un temps record.

Afin de respecter le patrimoine historique du site, le choix s'est porté sur une essence identique. Les deux nouveaux arbres « *Platanus x hispanica* » sont âgés de 20 ans. Des exigences particulières ont été portées sur leurs qualités esthétiques, notamment au niveau de la hauteur de leur couronne, choisie de manière à ne pas subir les dommages liés au passage routier important à cet endroit. Une fosse de plantation commune aux deux arbres, d'une envergure environ trois fois supérieure au volume initial, a été creusée et adaptée aux contraintes du site. Près de 60m³ d'un mélange terre pierre sont ainsi à disposition des racines afin de garantir une croissance optimale.

Le service des parcs et domaines de la Ville de Lausanne souligne par cette action sa volonté de mettre en œuvre et de maintenir une bonne arborisation de la ville par des plantations de qualité. Ces dernières interviennent majoritairement en remplacement d'arbres abattus et dans le cadre de l'aménagement de nouveaux lieux. De grands efforts sont entrepris afin que les arbres ne subissent pas excessivement les contraintes urbaines : aménagements d'espaces en sous-sol adaptés au développement des racines, importance du choix de plantation assurant le bon développement aérien, et mise en œuvre de moyens importants pour garantir la prolongation de la vie des arbres remarquables. Pour rappel, environ 200 arbres sont plantés annuellement dans les parcs lausannois et une centaine le long des avenues.

Afin de célébrer cette renaissance, une cérémonie officielle a vu les derniers coups de pelles donnés par Madame Florence Germond, directrice des finances et du patrimoine verts ainsi que les représentants des sociétés locales d'Ouchy.

La Municipalité salue cette étape symbolique et l'élan nouveau de ces futurs arbres majeurs appelés à s'inscrire dans l'histoire lausannoise.

Cérémonie de plantation des nouveaux platanes d'Ouchy

*Place du Château d'Ouchy
Vendredi 28 mars 2014 à 11h*

La direction des finances et du patrimoine vert

Pour tout renseignement complémentaire :

- Michaël Rosselet, responsable des parcs de la Ville de Lausanne, 021 315 57 61 – 079 250 81 84

Lausanne, le 28 mars 2014

